

Gottlieber Hüppen – Nostalgie pur

Was die Gottlieber Hüppen seit jeher aussergewöhnlich macht, sind ihre inneren Werte. Denn in jeder einzelnen Hüppe steckt viel Handarbeit und Liebe zum Besonderen – vom sorgfältig gebakkenen Waffelröllchen bis hin zur wunderbaren Crème-Füllung wird alles in Gottlieben hergestellt. Wer manchmal das Gefühl hat, früher sei alles besser gewesen, gönne sich eine Hüppe. Er oder sie wird dann beruhigt feststellen, dass Gutes unvergänglich ist.

Die Hüppen sind einzeln verpackt und je nach Füllung rot, blau oder grün. Rot für Praliné. Grün für Mocca und Blau für Gianduja (Haselnusscreme und Schokolade). Praliné ist übrigens auch heute noch die beliebteste Hüppensorte und der Grund, warum es in der 10er- und 20er-Schachtel «Gottlieber Tradition» etwas mehr Praliné-Hüppen hat. Eigentlich sonderbar, denn auch die Mocca- und Gianduja-Hüppen sind – wie frühe Kindheitserlebnisse beweisen – unwiderstehlich. Apropos Tradition: Die Gott-



lieber Hüppengeschichte beginnt anno 1928, als sich Elisabeth Wegeli, Witwe und Mutter von vier Töchtern, von ihrer Nachbarin Frieda Weber dazu überreden lässt, ihre zwei Waffeleisen abzukaufen. Gottlieber Hüppen sind das ideale Geschenk für alle, die das Besondere lieben. Ob zum Geburtstag als Dankeschön oder für einen süssen Abend zu zweit. Alle Gottlieber Hüppen gibt es in Standard-Grösse oder als Minis. Die «Gottlieber Tradition» sind gefüllt mit einer Crème aus Praliné, Mocca und

Gianduja, «Gottlieber Classic» mit Vanille, Caramel und Mandel. Aber Vorsicht! Gottlieber Hüppen sind unwiderstehlich.

Gottlieber Spezialitäten AG
Esenstrasse 6
8274 Gottlieben
Tel. 071 666 60 70
Fax 071 666 60 80
www.gottlieber.ch